

INVIERTE GOBIERNO MEXIQUENSE 200 MILLONES DE PESOS EN CONSERVACIÓN DE VIALIDADES MUNICIPALES

- *Atienden con este programa 615 calles y vialidades de 74 municipios de la entidad.*

Toluca, México, 30 de julio de 2015.- El Gobierno del Estado de México, a través de la Junta de Caminos, destinó este año 200 millones de pesos, con los que se atendió el bacheo y rehabilitación de 614 calles y vialidades de 74 municipios de la entidad.

Aunque la conservación de la red municipal de vialidades es responsabilidad de cada localidad, este año, por instrucciones del gobernador Eruviel Ávila Villegas, se destinó esta partida para apoyar a los municipios a dar respuesta a las peticiones de los vecinos de mejorar sus calles.

La Secretaría de Infraestructura reportó que los 200 millones de pesos destinados al Programa Especial de Bacheo 2015 provienen de recursos federales y estatales, con los que se aplicaron 35 mil 465 toneladas de mezcla asfáltica.

Los trabajos se desarrollaron en 74 municipios de las 19 regiones en que se encuentra dividido el territorio estatal, siendo las localidades de Ecatepec, Chimalhuacán, Cuautitlán Izcalli, Atizapán de Zaragoza y Nezahualcóyotl algunas de los beneficiados.

Respecto al Programa Emergente de Bacheo realizado en Naucalpan, la Subsecretaría de Agua y Obra Pública, dependiente de la Secretaría de Infraestructura, confirmó que se operó en su totalidad.

El programa permitió atender 40 calles y avenidas de 27 colonias, en las que se aplicaron más de 10 toneladas de mezcla asfáltica, para un total de 50 mil 19 metros cuadrados rehabilitados.